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Похвалил, но не всех!
Глава города похвалил комму-
нальщиков за работу, но обра-
тил внимание и на недочёты.

За прошедшую неделю все силы 
работников дорожного специализи-
рованного учреждения были брошены 
на борьбу со снегом. Площадь механи-
зированной уборки составила почти 
три миллиона квадратных метров, 
вручную разгребли двадцать одну 
тысячу квадратных метров дорог. Чтобы ликвидировать 
наледь на пешеходных дорожках, спусках, подъёмах, пере-
крёстках, со специализированной машины и вручную была 
посыпана песчано-солевая смесь.

– Основная задача теперь – вывезти снег, который сгреб-
ли на обочины и газоны, – рассказал директор МБУ «ДСУ» 
Максим Безгодов. – За неделю на полигоны отправлено 17 
тысяч 387 кубических метров снега.  Стараемся оперативно 
реагировать на жалобы жителей. Так, за семидневку отрабо-
тано десять предписаний ГИБДД  и двести восемьдесят три 
обращения граждан. В среднем во время обильных осадков 
и после них на горячую линию предприятия поступает еже-
дневно около сорока–пятидесяти звонков.

– Надо отметить, что дорожное специализированное 
учреждение успешно справляется с работой, – сказал на 
аппаратном совещании глава города Сергей Бердников. 
– Город не встал, чрезвычайные происшествия, которые 
возникали, оперативно устраняли. Снег вывозят. Основ-
ной упор теперь – на внутриквартальные проезды и 
дворы: похвалить управляющие компании, как ДСУ, пока 
не могу – они убирают снег на прилегающей к жилым 
домам территории гораздо хуже.  Последствия снегопада 
должны быть ликвидированы повсюду. 

Врачей бы нам побольше…
Здравоохранение
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Треть обследованного на диспансеризации населения Магнитогорска 
практически здоровы

Десять лет назад Пенси-
онный фонд России начал 
выдавать первые государ-
ственные сертификаты на 
материнский капитал. За 
это время его размер вырос 
с 250 до 453 тысяч рублей.

За эти годы обладателями серти-
фикатов стали более двухсот тысяч 
южноуральских семей. Больше ста 
тысяч семей  полностью использо-
вали полученные средства.

Изначально материнский ка-
питал можно было направить на 
улучшение жилищных условий, об-
учение детей и на формирование 
накопительной пенсии владельца 
сертификата. В прошлом году 
появилась возможность компенси-
ровать затраты по приобретению 
товаров и услуг для социальной 
адаптации и интеграции в обще-
ство детей-инвалидов. Четыре 
раза из средств материнского ка-
питала произведена единовремен-
ная выплата: в 2009 и 2010 годах 

– по 12 тысяч рублей, в 2015 году 
– 20 тысяч рублей и в прошлом 
году – 25 тысяч рублей.

Несмотря на то, что направле-
ния использования материнского 
капитала за десять лет кардиналь-
но не изменились, в программу 
на регулярной основе вносили 
коррективы. Их основная цель – 
максимально облегчить семьям 
получение сертификата и распоря-
жение его средствами.

В отделении ПФР по Челябин-
ской области отмечают: самое 
популярное направление исполь-
зования материнского капитала 
– улучшение жилищных условий. 
За время действия программы бла-
годаря материнскому сертификату 
жилищные условия улучшили бо-
лее 145,5 тысячи южноуральских 
семей. Из них почти 118,5 тысячи 
частично или полностью погасили 
материнским капиталом жилищ-
ные кредиты. Больше 27 тысяч 
семей смогли улучшить жилищные 
условия без банковских займов.

На обучение детей территори-
альные органы ПФР Челябинской 
области приняли 5308  заявлений 
и 106 заявлений – на перевод 
средств на накопительную часть 
пенсии мамы. 

Подать заявление на получение 
сертификата, а потом на распоря-
жение его средствами можно в 
«Личном кабинете» на сайте ПФР, 
что экономит время.

ОПФР по Челябинской области 
напоминает: для вступления в 
программу материнского капита-
ла у жителей Южного Урала есть 
ещё два года – для получения 
материнского капитала необхо-
димо, чтобы ребёнок, который 
даёт на это право, родился или 
был усыновлён до 31 декабря 2018 
года. При этом, как и раньше, само 
получение сертификата и распоря-
жение его средствами временем не 
ограничены.

  Данил Пряженников

Начальник 
управления 
здравоохране-

ния Елена 
Симонова 
рассказала 
об итогах 
работы  
меди-
цинских 

учреждений города. Основной 
положительный  показатель: 
начиная с 2011 года рождае-
мость превышает  смертность. 

Так, в 2016 году в Магнитке родилось 
5862 ребёнка, умерло на 158 человек 
меньше – 5704. Младенческая смерт-
ность снизилась: врачи выхаживают 
даже малышей с критической массой 
тела, то есть минимальными шансами 
на выживание.  Кроме того, с 2013 года 
в городе не было ни одного случая 
смерти роженицы.  

Большое внимание уделяется дис-
пансеризации, поскольку она позво-
ляет выявить на начальной стадии 
серьёзные заболевания, тем самым 
снизить риск развития патологии. В 
2016 году диспансеризацию прошли 
52679 магнитогорцев. Обследование 
показало, что 30,5 процента жителей 
практически здоровы, 28 процентов 

имеют большой риск развития тяжё-
лого заболевания, остальные – хрони-
ческие болезни. Больше двух с полови-
ной тысяч человек впервые узнали о 
серьёзном диагнозе, раннее выявление 
даёт хороший шанс на излечение и 
успешную реабилитацию. 

Благодаря сравнительно новой 
системе учёта пациентов,  
медики могут сказать,  
сколько жителей обращаются  
за помощью к врачам. 

Так, за прошлый год в поликлиниках 
зарегистрировано три миллиона 393 
тысячи посещений. То есть в среднем 
каждый житель города обращается к 
терапевтам и узким специалистам за 
год восемь раз. 

Не снижается нагрузка и на скорую 
помощь, хотя часть вызовов передаётся 
в кабинеты неотложной помощи при 
поликлиниках. За 2016 год от горожан 
поступило 43776 вызовов. Ежедневно 
на линии работает тридцать бригад 
скорой помощи. 

– За последние три года значительно 
увеличилась высокотехнологичная по-
мощь, – рассказала Елена Симонова. – К 
примеру, теперь ожидание операции 
по замене тазобедренного сустава не 

превышает двух месяцев. Пополня-
ется материальная база стационаров. 
Приобретено восемь кувезов для не-
доношенных детей в третью детскую 
больницу. Три новых автомобиля 
работают на вызовах скорой помощи. 
Отремонтирован асфальт на террито-
рии первой городской больницы. Кру-
глосуточный травмпункт оборудован 
пандусом. 

Но вот чем пока не может похва-
статься система здравоохранения 
Магнитогорска, это достаточным ко-
личеством врачей, что сказывается и 
на качестве обслуживания.  Хотя в 2016 
году медикам предоставлено двадцать 
служебных квартир по договору найма. 
Сорок один выпускник города отпра-
вился получать профессию врача в 
медицинские высшие учреждения по 
целевому набору, в 2015 году их было 
двадцать шесть. 

– Надо работать над тем, чтобы соз-
давать хорошие условия для горожан, 
– считает глава города Сергей Бердни-
ков. – Это и ремонты поликлиник и 
больниц, и ликвидация очередей, хотя 
бы за счёт организации электронных 
очередей. Качество обслуживания 
влияет и на самочувствие, и на процесс 
лечения.

  Ольга Балабанова

Транспорт

Нарушителей – к ответу!
Рейды по проверке маршрутных такси были 
посвящены выявлению незаконно работающих 
водителей-мигрантов. 

Шесть рейдов за семидневку – практически каждый 
день представители управления инженерного обеспече-
ния, транспорта и связи, ГИБДД, автодорожного надзора, 
отдела по вопросам мигрантов выходили на линию, чтобы 
убедиться, что организаторы перевозок не нарушают за-
конодательство. 

– Составлены протоколы об административных нару-
шениях на шестьдесят три водителя, – рассказал началь-
ник управления инженерного обеспечения, транспорта 
и связи Нафис Фаттахов. – Двадцать нарушили правила 
проезда перекрёстка, выезжая на запрещающий сигнал. У 
четверых не было путевого листа. Двадцать два водителя 
не уступили дорогу пешеходам. В двенадцати случаях 
зафиксирован провоз пассажиров стоя. Двое водителей 
привлечены за несвоевременную уплату штрафов – им 
назначены исправительные работы по сорок часов. На 
семнадцать автомобилей не было разрешительных до-
кументов о переоборудовании на газ. Кроме того, выяв-
лено четверо мигрантов, осуществляющих незаконную 
деятельность, работающих на маршруте. По троим из них 
принято решение о выдворении за пределы России. 

Кошелёк

Поддержка материнства


